

Collège Victoire-Daubié. Dédale de clown à l'affiche

(Le télégramme le 11 octobre 2018)



Les acteurs de la compagnie Dédale de Clown, en alliant l'art clownesque et l'écriture photographique, ont offert un spectacle visuel fort apprécié de tous.

Mercredi, le collège Victoire-Daubié accueillait la compagnie Dédale de clown, pour l'ouverture de la deuxième année de leur partenariat, autour des « Écritures de cirque ». Pour cet événement, deux colleurs d'affiches, plutôt généreux sur la colle et la bouteille, ont entrepris, devant un parterre d'élèves, de poser une fresque photographique, sur un grand panneau.

De nombreux accidents clownesques, dus à leur état d'enivrement, se sont succédé entre les brosses, échelle, affiches, seaux et quelques verres. Les désaccords entre les deux protagonistes ont fait fuser les éclats de rire chez les spectateurs, qui étaient très bon public, malgré les gerbes de colle biodégradable qu'ils ont reçues. Les deux ouvriers qui collaient, petit à petit, les affiches comme ils le pouvaient n'ont en rien dévoilé le clou du spectacle. Des photos posées çà et là, et semblant n'avoir aucun lien, allaient offrir, au final, une magnifique fresque. Cette « Drôle d'impression », nom du spectacle, invitait à ouvrir les yeux un peu plus loin que d'ordinaire. Il ne faut pas voir uniquement ce qui se joue devant soi, mais ce qui se joue autour de soi et avec les autres.